

# LES NOUVEAUX JOURNALISTES

Les nouveaux journalistes | Edition Vacances de Noel

## La boîte à projets

### Projet Paix

Le projet consiste à réaliser un clip vidéo sur la chanson « On écrit sur les murs » qui parle de la paix. La vidéo sera présentée jeudi aux parents. Le but de ce projet était de faire réfléchir sur la paix dans le monde. Pour le moment les animateurs n'ont pas d'autres projets.

### Projet discrimination

Les ados ont réalisé durant les vacances un projet sur la discrimination. La discrimination c'est mettre quelqu'un de côté à cause de ce qu'il est. Par exemple être une fille. Ils ont d'abord débattu, écrit des poèmes sur la discrimination et le racisme et fait des jeux.



## Le journal du FJEP est né

**Projet Journal :** Le groupe des 8/10 ans a créé un journal pour le FJEP. Tout d'abord on nous a présenté ce qu'est un journal, les différents types de presses, mais aussi les différents métiers du journalisme. Après nous nous sommes réparti les rôles au sein de la rédaction. Ensuite nous avons décidé des différentes parties et nous nous sommes distribué les différents articles. Pour mener notre investigation, nous avons préparé nos entretiens et puis une fois rentré au bureau nous avons commencé la rédaction. Lors de la dernière séance nous avons réalisé la mise en page du journal mais aussi une relecture complète. Nous avons aussi choisi les photos à intégrer dans le journal.





## Idées sorties

### La Cani Rando :

Nous sommes allé à la canirando le 22 décembre 2015 à St-Régis du coin. C'est une activité pour les personnes qui aiment les chiens et la nature.

Certains enfants ont aimé et d'autres non car ils avaient peur des chiens. C'est une bonne activité mais plus pour des ados car il n'y a pas d'autres activités sur place, donc l'attente est longue pour les enfants.

### « La lettre au Père Noël » au Théâtre Le Triomphe, à Saint Etienne

Le 23 décembre 2015 nous sommes allé à une pièce de théâtre pour enfants. Il y avait trois artistes deux hommes et une femme. Les deux hommes jouaient plusieurs rôles. Edouard jouait l'enfant, le gardien, et Monsieur qui sait tout, ensuite Monsieur Télécaster jouait le rôle du père d'Edouard et du vendeur de guitares, Tais jouait le rôle de la petite fille orpheline. Tout le monde a aimé le spectacle, il y avait des blagues et des chansons nous avons bien rigolé c'était un bon spectacle à voir par tous les enfants.

## Grand reportage :

### Chez les 3-5 ans :

Nous avons interrogé les 3/5 ans. Leur activité préférée était le train magique. Ils ont aimé le spectacle « La lettre au père-noël ». En moyenne, il y a une vingtaine d'enfants inscrits par jour.



Ils aimeraient bien aller à pass-partoo, mais aussi faire plus de sorties. Ils aiment bien les programmes du F.J.E.P

Ils aiment bien le programme proposé par les animateurs, qui sont tous appréciés par les enfants. Les enfants trouvent que la cantine est bonne.

Ils aiment bien le centre. Les animateurs aiment travailler avec les 3/5 ans car avec cette tranche d'âge ils peuvent tout leur apprendre.

### Chez les 6-10 ans :

Leur jeux préférés sont le pan, l'épervier, loup touche touche, cache cache et le ballon prisonnier. Les sorties qu'ils aiment le plus sont wallibi, zoo, patinoire, et l'Îles aux délires. Ils aiment l'ambiance. Ils aiment également les animateurs et la cantine. Pour les prochaines vacances ils veulent aller à la piscine, à la plage, à l'île aux délires, l'acrobranche et au musée

### Chez les Ados - Pré-ados :

Les ados pré-ados ont fait beaucoup d'activités durant les vacances : Laser Game, Cinéma ... Ils sont en moyenne une vingtaine dans le groupe. Ils aiment venir au centre et trouvent la cantine bonne.





## Zoom sur ...Karim

Karim est le directeur du secteur social il gère l'accueil, le centre de loisirs, l'accompagnement périscolaire, le financement (subvention), la comptabilité, la gestion du personnel, mais aussi recruter des gens pour le centre et mettre en place des activités pour les habitants du quartier de la Métare.

Il n'a pas toujours été directeur, il était avant animateur. Il a tout d'abord voulu être professeur d'EPS, puis il a été responsable du secteur jeune et on lui a proposé d'être directeur. Cela fait presque 3 ans qu'il est directeur du secteur social.

Le directeur du FJEP Métare est embauché par la présidente. Il y a aussi des bénévoles (donner de son temps) avec un secrétaire, un trésorier et une vice-présidente car c'est obligatoire.

## UN ENORME BRAVO À

Rédactrice en chef : Esra Bozkurt

Secrétaire de rédaction : Justin Pralong

Chef d'édition : Tatiana Schenk

Reporters Photographe : Mélia Ozdemir / Lina Zerroug

Relecture : Nathan Muaka Seke Rasoanambinina

Ezgi Orbay / Djena Benhassine / Timéo Martin